

Transport

Sonntag, 21. Januar 2007

Busse und Sammeltaxis verbinden alle größeren Ortschaften. Die kleinen privaten Busgesellschaften haben in der Regel Dachgepäckträger, auf die die Räder kommen, manchmal landen sie auch in den Gepäckfächern. Sammeltaxis sind kaum teurer und wesentlich schneller als Busse.

Der Norden Marokkos ist mit Marrakech durch eine Bahnlinie verbunden, Fahrradmitnahme hier ist nach Aussagen mehrerer Radreisender problematisch bzw. unwägbar, ob man mitgenommen wird, oder nicht.

Einige Packriemen erleichtern die Befestigung auf Autodächern. Auch das Entfernen der Pedalen ist manchmal sinnvoll und freut den Besitzer des Taxis...